



愛宕台

5月号



令和6年 5月1日
愛宕台中学校
(文責 保々 博司)

始業式や入学式で、愛宕台中学校の教育目標について、以下のような話をしました。

教育目標 「自ら学び、自ら考え判断する力を育て、心身ともに豊かで健康な、
未来にたくましく生きる生徒の育成」

この教育目標には「自ら～」という言葉が入っています。そこで、みなさんには、

- ・良い授業を作る 授業を受けるのではなく、先生と一緒に授業を作ってほしい。
- ・良い集団を作る 学級・委員会・部活動など、良い集団作りを目指してほしい。

この2つの目標を達成できるように全力で臨んでください。何をどのように取り組めばよいのか、それを自ら考えて判断してほしいと思います。

さらに、3年生は最上級生としての自覚と誇りをもって、2年生は先輩として1年生の見本となれるよう、それぞれ日々の生活をしてください。

中学校生活3年間で自主性を育ててほしいという願いから、このような話をさせていただきました。これからも、様々な場面を通して、生徒達にはこの言葉を問いかけていきたいと思っています。ご家庭でも折に触れ、生徒たちの自主性につながるような働きかけや言葉かけをしていただけると助かります。よろしくお願いいたします。

ちなみに、新年度スタートして3週間が経ちましたが、生徒の様子は以下の通りです。

3年生：早くも最上級生としてのプライドが感じられ、名実ともに愛宕台中の顔です。

2年生：落ち着いた授業態度と先輩らしさがどんどん育っています。

1年生：明るく元気いっぱい。授業での積極的な発言がすばらしいです。

どの学年も良いスタートができました。今後がますます楽しみです。

P T A 総会・学年部会

先日の、授業参観・学年部会への参加、またP T A総会の書面表決へのご協力、ありがとうございました。本校P T A活動も岩崎会長のもと新体制でスタートしました。

今年度も防犯パトロールや資源回収等、P T A活動にご協力をいただけますことに深く感謝申し上げます。

また、10/5(土)に体育祭、10/31(木)に誠心祭を実施します。今年度より、誠心祭は、午前が合唱コンクール、午後は文化発表会として一日開催を予定しています。会場はフラワーパークプラザ(足利市民プラザ)です。

避難訓練を実施しました すばらしい態度でした!

4月17日(水)の午後に避難訓練を実施しました。放送を静かに聞き、先生の指示に従い速やかに避難することができました。室内では、しっかりとタオル等で煙の対応をし、外に出ると集合場所にしゃべらずに走って集まる。当たり前前が当たり前前ができる生徒。日々のこういう積み重ねが、生徒一人ひとりの成長につながっていると、あらためて実感しました。



だれもが気づきの愛宕台 こつこつと心をみがく愛宕台 明るいあいさつ愛宕台